
Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы 

МБОУ лицея №9 г. 

Сальска 

№6 от 3.02.2023 г. 

 
Присутствовали: 

Иванченко О.В.- директор МБОУ лицея №9 г. Сальска;  

Фоменко Н.И. -  и.о. заместителя директора по ВР; 

Сотникова Е.А. - советник-директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными организациями; 

Ефремова О.В.- социальный педагог; 

Николаева Т.В.- педагог-психолог; 

Хворост Е.В.представитель родительской общественности;  

Хворост Ульяна– член ученического самоуправления; 

Шахриева Г. – член ученического самоуправления. 

 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решения заседания №5. 

2. О мероприятиях месячника оборонно-массовой и военно-патриотической работы. 

3. О психолого-педагогическом сопровождении учащихся, требующих  

повышенного педагогического внимания. 

4. О праздновании 23 февраля и 8 Марта 

 

По    первому     вопросу     слушали     и.о. заместителя      директора      по    ВР,Фоменко Н.И.,  

которая  анализировала процесс выполнения решений заседания ШВР №5. 

 

Решили: считать работу по выполнению плана работы ШВР за январь удовлетворительной. 

 

По    второму     вопросу     слушали     и.о. заместителя      директора      по    ВР,Фоменко Н.И., 

которая представила план мероприятий месячника оборонно-массовой и военно-

патриотической работы. 

 

Решили: утвердить план мероприятий месячника оборонно-массовой и военно-патриотической 

работы. 

 

По третьему вопросу слушали  педагога-психолога, Т.В.Николаеву, которая выступила с 

результатами работы с учащимися «группы риска». Далее выступила социальный педагог, О.В. 

Ефремова, рассказав о работе с детьми «группы риска», и их положительной динамике. 

 

Решили: считать работу с учащимися группы риска удовлетворительной. 

 

 По четвертому вопросу слушали  и.о.зам. директора по ВР Фоменко Н.И.. Она выступила с 

предложением празднования 23 Февраля и 8 Марта: посещение тематических мероприятий, 

выставок и проведением классных часов. По окончанию проведения классных мероприятий 

необходимо предоставить фотоотчет. 

 

Решили: утвердить даты проведения классных часов. 

 

 

Председатель штаба ШВР                                                                     Н.И. Фоменко



 


